



KARIN FUCHS

Am 16. April 2018 ist Karin Fuchs, die Ehefrau von Hans Rudolf Fuchs nach langer schwerer Krankheit gestorben.

Mehr als 20 Jahre hat Karin erfolgreich gegen ihre schwere Krankheit gekämpft und trotz den vielen Rückschläge bis zuletzt nie aufgegeben. Bei ihrem bewundernswerten Optimismus hat sie über die Jahre sicher auch viel Kraft durch ihre Arbeit in der "Tonhalle" und durch ihre Familie erhalten.

Dem Wunsch von Karin entsprechend wurde sie Kremiert und die Asche wird zu einem späteren Zeitpunkt auf einem Berg oder im Meer verstreut werden.

Der Familie, den Angehörigen, Freunden und Bekannten entbieten wir unser herzlichstes Beileid.

Wir werden Sie in bester Erinnerung behalten

REST IN PEACE



